

De Cuadro Benegas a Boca y alcanzapelotas de la selección Argentina



Matías Fuentes es un joven sanrafaelino de Cuadro Benegas que hace un tiempo dejó su lugar natal para seguir su sueño de convertirse en futbolista profesional. Por su gran talento fue seleccionado por River Plate y luego fichado por Boca Juniors.

Con apenas 15 años, Matías está demostrando toda su valía en las inferiores del club Xeneize, y -en las últimas horas- tuvo una grata sorpresa cuando pudo ser alcanzapelotas de la selección Argentina.

Es que en el marco del partido del combinado nacional con Venezuela, el sanrafaelino fue uno de los chicos seleccionados para pasar rápidamente los balones a los futbolistas cuando la “redonda” se va fuera del campo de juego.

A través de sus redes sociales Matías no ocultó su alegría y también pudo mostrar algunas fotos que se sacó con los jugadores del combinado que dirige Lionel Scaloni en el último partido en territorio nacional antes de partir hacia el Mundial de Qatar 2022.

“Alcanza pelota en el partido de la Selección Argentina. Inolvidable este día. Mil gracias Boca y AFA por esta hermosa oportunidad”, publicó Matías en su Facebook acompañado de una serie de imágenes que pudo tomar durante el partido.

Sin dudas se trata de una caricia al alma y al corazón de Matías quien pudo disfrutar desde muy cerca a las figuras de la Selección Argentina y compartir un rato con sus ídolos, mientras se sigue esforzando día a día para cumplir su sueño de jugar profesionalmente al fútbol.